

## Rétrospective des opérations de construction d'AMU

*Review of AMU's construction operations*

Retrouvez ici la rétrospective d'un des édifices construits ou réhabilités par l'université depuis 2012.  
*Find here the retrospective of one of the buildings built or rehabilitated by the university since 2012.*

### Restructuration du site Jules Isaac à Aix-en-Provence

*Restructuring of the Jules Isaac site in Aix-en-Provence*

Le site Jules Isaac, situé en immédiate proximité du centre-ville, accueille l'Institut National Supérieur du Professorat et de l'Éducation (INSPE) ainsi que l'École de Journalisme et de Communication d'Aix Marseille (EJCAM) et le Centre de Formations des Musiciens Intervenants (CFMI).

Il héberge aussi désormais deux départements de l'IUT ; Carrières sociales et Métiers du livre dont les thématiques d'enseignement sont en résonance avec l'INSPE.

Ce projet a été réalisé par l'architecte B. GALLONI et livré en septembre 2023.

*The Jules Isaac site, located very close to the city centre, is home to the Institut National Supérieur du Professorat et de l'Éducation (INSPE), the Aix Marseille School of Journalism and Communication (EJCAM) and the Centre de Formations des Musiciens Intervenants (CFMI). It is home to two departments of the IUT: Carrières sociales and Métiers du livre, whose teaching themes are in line with those of the INSPE.*

*This project was carried out by B. GALLONI and delivered in september 2023.*



Rejoignez le réseau !  
*Join the network !*



## Financements

*Financing*

**4,9** millions d'euros  
*million euros*



Direction du Développement du Patrimoine Immobilier - Jardin du Pharo - 58 boulevard Charles Livon - Bât. C - 13007 Marseille

Contact : [ganaelle.papion@univ-amu.fr](mailto:ganaelle.papion@univ-amu.fr)

[www.univ-amu.fr/fr/public/ddpi-direction-du-developpement-du-patrimoine-immobilier](http://www.univ-amu.fr/fr/public/ddpi-direction-du-developpement-du-patrimoine-immobilier)